
Coca-Cola  в  гостях  у  ФМк:
обзор

Как это было?
30.11.2018 у студентов прошла встреча с представителями ИП
«Кока—Кола  Бевриджиз  Белоруссия»,  которые  показали  свои
практические  навыки,  тем  самым  привлекая  к  себе  больше
внимания уже почти выпускников нашего факультета. Coca-Cola в
гостях у ФМк: обзор!

Мы узнали у некоторых студентов, которые присутствовали на
мероприятии  о  том,  что  было,  что  интересного  показывали,
рассказывали и какие их ощущения от этой встречи.

Все «хором» сказали, что встреча была успешной, информативной,
крутой  и  познавательной.  Особое  внимание  уделили  рассказам
заместителя генерального директора по персоналу. Он интересно
рассказал  про  само  предприятие,  его  отличия  от  головной
компании, а также он упомянул про свой собственный путь в

компании, объяснил как достичь успеха молодым людям. 

На  мероприятии  до  наших  студентов  донесли  очень  крутую
информацию  про  программу  ускоренного  обучения  управляющих.
Рассказали, как туда попасть и что будет после ее успешного
прохождения.

В  конце  мероприятия  была  проведена  небольшая  викторина  с
призами.  Всем  она  очень  понравилась.  Это  был  своего  рода
онлайн  —  тест,  к  которому  студенты  подключались  через
специальный  код.  Таким  образом  каждому  были  присвоены
разнообразные иконки в виде милых животных. Все вместе ребята
проходили вопросы.

Вопросы были на знание истории компании. На экране студенты
могли видеть после каждого заданного вопроса сколько людей и
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за какие варианты проголосовали. Первые четыре места получали
заслуженные призы.

Таким образом, можно сказать, что встреча прошла незабываемо,
было весело и интересно. Возможно, после этой встречи многие
из наших студентов — выпускников захотят найти работу в ИП
«Кока—Кола Бевриджиз Белоруссия» и стать ее частью.

Дорогие студенты, одевайтесь теплее, улыбайтесь трудностям в
лицо и, конечно же, желаем успешно всем сдать сессию, ведь она
уже не за горами!

Полина Шилович

 


